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EM :

REITERA PEDIDO .DE IMPLANTAÇÃO DE
SINALIZAÇÃO SEMAFORICA COM BOTOEIRA NA
AVENIDA GENERAL EUÇLYDES DE FIGUEIREDO.
PROXIMO A UBDS DR. SERGIO AROUCA. SENTIDO
BAIRRO- CENTRO E CENTRO-BAIRRO, CONFORME
ESPECIFICA
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SENHOR PRESIDENTE

Relleramos a pedido «em; por munícupes que unhzam a

Avenida General Euclydes de Figueiredo, a(raves de Requerimento feito
em 13 de novembro de 2018, nº 6517, o qual sollutava a IMPLANTAÇÃO DE

SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA com BOTOEIRA URGENTE. commo
contlnuam ocorrendo dwersos e graves amdenles no Iocal, Iornanduse mouvo
de preocupação constante Panama, curda-se de caso emergencia!

Ame o exposto, REQUEREMOS ; nobre Mesa. na forma
Regamemaw, depois de ouvido o Plenário desta Egrégwa Casa. sela ofxcwadu ao
Exceremissm Senhor Prefeito Mummpal para que scheme às Secretanas
compeIenles (: cumpnmemo das relvmdicações

Sala das Sessões 22 de agoslo de 2019
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